
議　事　録

乙月自治会　平成 28年度 第 1回理事会

作成日：　2016年　3月  31日　　

作成者：　宮本

開催日時 　2016年　　3月　　26日（土）　13:30　～　15:00

開催場所 ちはら台桜小学校　ミーティングルーム

出欠確認 欠席者　堀会計、坂本理事

1. 会長報告（彦坂会長）

3/12（土）ちはら台自治会連合会 3月度定例会長会

[報告]
・合同消防訓練について（元起）

　・2月 24日（水）コミュニティセンター施設内からの火災発生を想定して初期消火訓練、通報連

　　絡訓練、避難誘導訓練、応急救護訓練を各役割分担により実施。自治会連合会も参加した。

・委員会より

　(1)環境委員会（石橋）

　・今年度の市への要望として提出した御影台公園の整備についての回答は以下の通り。

　　①時計台階段下の雨水→雨天時の巡回を行い、堆石土砂等を撤去する。

　　②駐車場の凸凹→経過観察をし、雨水排水対策は土砂の撤去及び排水管の清掃を実施。

　(2)福祉委員会（元起）

　・3/2（水）ちはら台支所会議室にて社会福祉協議会主催の福祉研修会が行われた。

　(3)広報委員会（小田島）

　・3/4（金）自治会館会議室にてちはら台チャンネル番組放送審議会を実施。

　・広報ちはら台 5月号の掲載記事は、連合会総会（新年度体制と行事計画）、市原市新総合計画

　　への要望、ビバホーム災害時給水タンクについて、ちはら台チャンネル放送審議会実施報告、

　　春のあいさつ運動実施予告、南 5丁目自治会紹介等。

　(4)交通委員会（市野）

　・横断歩道の設置 4か所、信号機の設置 3か所、標識設置その他の対策 8か所を要望。

・その他

　(1)サンクレーベル自治会設立説明会（2/28）に辻川会長出席

　　H28年度中には、はるかの丘、コモンシティも加わり、連合会は、28自治会体制となる予定。

　(2)市原市町会長連合会第６回理事会（3/16）に辻川会長出席　　　

　(3)市原市社会福祉協議会第３回評議会（3/25）に辻川会長出席
　　

[議題]
・ちはら台公園清掃当番について（元起）

　・平成 28年度のちはら台公園清掃当番については、かずさの杜（年 2回）、大岬（年 1回）、

　　霜月（年 2回）とシニアクラブで分担する形とする。

・防犯カメラ更新計画と複合機利用料金の見直しについて（小田島）

　・これまで一般会計の費目としていた防犯カメラ維持補修費を特別会計に入れる。

　・現在 25台の防犯カメラについて、一律に耐用年数 10年として更新計画を立てると、年度ごと

　　に最高 300万円超、最低 0円とばらついてしまい、予算策定時に問題があることと、市原市の

　　防犯カメラ補助金制度も利用しにくくなるため、平成 28年度から 35年度まで 3台ずつ更新す

　　る計画を立てた。

　・この場合、3台の更新費用 84万に対して補助金が 1/4の 21万円出るので、実質費用は年間 63
　　万円となる。

　・自治会館のコピー機の利用料金は、A4白黒が 3円/枚、A3白黒が 5円/枚、A4カラーが 6円/枚、

　　A3カラーが 10円/枚となっているが、カラー印刷費用を値上げして、A4カラーを 7円/枚、A3
　　カラーを 12円/枚とする。
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・連合会総会について（元起、辻川）

　(1)総会に参加する評議員

　・評議員は単位自治会の会長と自治会を代表する者とし、世帯数に応じて、200世帯未満は 2人、

　　200世帯以上 300世帯未満は 3人、300世帯以上は 4人とする。

　　⇒乙月は 555世帯のため、4名の評議員を出す（吉澤前会長、彦坂会長、三宅副会長、鈴木副

　　　会長）。

　(2)評議員の出欠回答書兼委任状、質問書について

　・出欠回答書兼委任状、質問書については、3/22（火）までに連合会事務局へ提出した。

　(3)H28年度予算見直しについて

　・世帯数増加に伴い、連合会への上納金を現状の 1100円/世帯から 1000円/世帯へ減額する。

　・同様に、夏祭り分の上納金も現状の 600円/世帯から 500円/世帯へ減額する。

・その他

　(1)防犯指導員推薦について（辻川）

　・未決定の自治会は早急に人選を進めること。

　　⇒乙月は山崎さんが継続。

　(2)社会福祉協議会退会届について（辻川）

　・今年度で退任する会長は、退会届を提出すること。

　(3)各種団体総会について（辻川）

　・3/27の午前中に行われる連合会総会と日程を合わせて、青少年育成地区民会議総会が同日 13
　　時~14時、社会体育振興会総会が 14時半～15時半に計画されている。

２．期末自転車回収結果報告（岡田）

　　・3/19（土）7時～9時　小雨混じる中、花壇倉庫前にて実施。10時頃業者による回収作業終了。

　　　　回収業者：（有）三和起業　4ｔトラック 2台　（１台ユニック爪付）

　　　　回収台数：　（18インチ以上）85台程度、

　　　　　　　　　　（小型自転車、三輪車、キックボード）25台程度

　　・課題

　　　　・業者の積み込みの為、遊歩道に約 1時間トラック 2台が乗り入れ歩行者の邪魔になった。

　　　　・車で運んできた自転車を一般道に停車して下ろす方もいた為、危なかった。

　　　　・業者のトラックについているクレーンが桜の木に当たってしまうこともあった。

　　・今後の対応

　　　　・回収場所の変更必要。次回からはブロック単位など回収場所を複数にすることを検討。

３．一斉清掃（5/14）について（三宅）

　　・4/5頃、回覧予定。4月下旬、参加人数集計。

　　・当日 8時の時点で雨が降っていれば中止。HPとメールで班長に連絡する。

　　・防災訓練は今回は行わず、秋の一斉清掃の時に行う。

４．防犯活動について（天津）

　　・夜間パトロール：3月の参加人数は少し回復。8人いると全域回れる。今後も参加呼びかけ必要。

　　・車パトロール　：当番がとまっているようであれば事業担当理事が確認する。

　　・青色パトロール：4月末頃、秋山さん、鈴木さんの許可がおりる予定。

　　・防犯カメラ　　：新規増設地点（2か所）の場所は市役所に申請済み。今後、防犯対策課に必要

　　　　　　　　　　　書類を提出する。
 

５．上期会費徴収並びに会員状況について（堀）

　　・班名簿ができた後、4月上旬に会費徴収の回覧予定。

　　・回覧板が古くなった場合は会長に連絡して新しいものをもらう。
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６．桜っ子ネットワーク報告（彦坂）

　・3/12（土）10：30～11：30桜小にて開催。

　・桜小：次年度1年生予定　108名入学　　全校児童　720名予定

　　　　　⇒3年後に児童数がピークとなる見込み

　・PTA：ベルマーク収益金30万円、資源回収収益金5万円で図書館の本を購入予定。

　・霜月自治会：霜月公園の掲示板のカギに木片が詰め込まれるいたずら。

　・みかげ台自治会：防犯街灯7基を LED化。

　・かずさの杜自治会：３月の自治会総会において集会所建設の可否と自治会法人化を決議予定。

　・来年度の PTA 会長 山口さん（霜月）、副会長 天津さん（乙月）。

　・次回は6/25(土）の予定。

７．その他

　・班編成の見直しについて：アンケートなどをとり意見を聞く。

アンケートの内容などは次回の理事会で話し合う。

まずは新班編成で今年度は進めていく。

　・総会でシニアクラブからの要望の集会場について：

　　　　　場所や資金、方法などもっと具体的な考えをだしてもらう。

（市の補助金には自治会を法人化する必要がある。）

　　　　　各世代からのいろいろな意見も聞く必要あり。

　　次回理事会は 5/8（日）9時～　桜小ミーティングルーム

以上
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